



NUEVO REPARTO DE FLORES Y PLANTAS

La próxima semana, los días 7, 8 y 9 de noviembre el departamento de Parques y Jardines del Ayuntamiento de San Sebastián, a iniciativa de la concejalía de Ecología, volverá a repartir gratuitamente las flores y plantas de la temporada de verano que ahora se retiran de los parques de la ciudad para proceder a la plantación de la época de invierno.

Son 30.000 las plantas y flores que se van a repartir, entre begonias, dalias, tagetes, geranios.. son plantas que han adornado los jardines de la ciudad en verano y que ahora “buscan una segunda vida” en las casas de quienes estén interesados.

El lunes 7 de noviembre, el reparto se realizará en la Plaza Ramón Labayen, el martes 8 en el Paseo de Ondarreta y el miércoles día 9 de noviembre en la plaza Pío XII, frente al hotel Amara Plaza.

Las flores se entregan en un recipiente biodrgradable fabricado a base de fibras vegetales, con un 80% de fibra de madera y un 20% de turba. Son aptas para el cultivo ecológico. Igualmente, se entrega una bolsa 100% reciclable y una hoja explicativa de la iniciativa.

Es la tercera ocasión en que las flores y plantas de los jardines son repartidas entre la ciudadanía interesada. Anteriormente, se llevaban a depósito para su compostaje.